

Unter den günstigeren Bedingungen in der internationalen Arena, die vor allem durch die erfolgreiche Verwirklichung des auf dem XXIV. Parteitag der KPdSU beschlossenen Friedensprogramms erreicht werden konnten, geht der Aufbau des Sozialismus noch besser voran. Zugleich gilt es, den Schutz der sozialistischen Errungenschaften weiter zuverlässig zu gewährleisten. Das erfordert, daß die Angehörigen der Kampfgruppen der Arbeiterklasse ihre Gefechtsbereitschaft und den Kampfwert jeder Einheit planmäßig erhöhen, stets wachsam und bereit bleiben, gemeinsam mit den anderen bewaffneten Organen der DDR jeglichen Anschlägen der aggressiven und reaktionären Kreise des Imperialismus eine vernichtende Abfuhr zu erteilen.

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands ist überzeugt, daß alle Angehörigen der Kampfgruppen der Arbeiterklasse keine Anstrengungen scheuen werden, um den vom VIII. Parteitag erteilten Klassenauftrag jederzeit zu verwirklichen. Wir wünschen allen Kämpfern und Kommandeuren sowie ihren Familienangehörigen Gesundheit, Schaffenskraft und persönliches Wohlergehen.

Mit sozialistischem Gruß

*Zentralkomitee
der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands*

Berlin, den 29. September 1973